Ankunft Kurse A-C und erste Praxis Kurse 4&5

Nach einem frühen Morgenessen stand für den Kurs 5 bereits schwimmen auf dem Programm, etwas später ging es dann auch für den Kurs 4 los. Der Kurs 4 durfte auf dem Thunersee das Schlauchbootfahren üben. Währenddessen bereiteten die Leiter der Kurse A-C weiter das Lagergelände vor.





Nach dem morgendlichen schwimmen konnte der Kurs 5 bereits das erste Mal an den Motor, um einige bereits im Kurs 4 erlernte Manöver zu repetieren. Kurz vor dem Mittag ging es für die Kursleiter A-C, Bootsführer und Lagerleitung schliesslich in Richtung Thun um die Teilnehmenden der Kurse A-C im Lager zu begrüssen und mit den Schiffen ins Lagergelände zu bringen.



Für den Kurs 4 ging es nach dem Mittagessen weiter mit Theorie, Kartenlehre und Schnüren, damit sie gut gerüstet am nächsten Morgen zur Schlauchbootprüfung antreten können. Unterdessen ging es für den Kurs 5 weiter mit Theorie und dem praktischen Fahren mit dem Motor. Nach Ankunft der Kurse A-C ging es für diese direkt los mit dem Zeltaufbau. Während einige fleissig am Nägel einschlagen sind, können sich die anderen im Blachen zusammenknüpfen üben. Auch an Überlegungen für den Gruppenzeltnamen wird fleissig gearbeitet.





Vor dem Abendessen konnte der Kurs 5 noch in der Kameradenhilfe unterwiesen werden. Danach ging es gestaffelt für jeden Kurs zum Abendessen, bevor es bis zur Nachtruhe für Kurs A-C noch weiter mit dem Zeltbau ging.

